



Werte Freundinnen und Freunde des OL!

Die Anmeldung für Veranstaltungen über ANNE wurde nun auch auf Nicht-ÖFOL-Mitglieder erweitert.

ÖFOL-Mitglieder sollen sich auch weiterhin in ANNE einloggen, um sich zu einem in ANNE ausgeschriebenen Bewerb anzumelden.

Bei **Nicht-ÖFOL-Mitgliedern** wird zwischen österreichischen Staatsbürgern und Ausländern unterschieden. Österreichische Staatsbürger können sich nur für Rahmenbewerbe (wo keine ÖFOL-Mitgliedschaft notwendig ist) anmelden, Ausländer dürfen als Gäste auch in ÖFOL-Kategorien starten.

Das neue Tool soll einerseits die Administration der Anmeldung vereinfachen, da die Anmeldung per Email entfällt und alle für die Veranstaltung notwendigen Daten bei der Anmeldung erfasst werden, andererseits soll auch die Austriacup Auswertung damit erleichtert werden, weil dadurch Schreibfehler bei der Anmeldung und Übertragung vermieden werden.

Davon unberührt bleiben natürlich die Anmeldung direkt beim durchführenden Verein vor Ort am Tag des Bewerbes für die Rahmenbewerbe und etwaige Ummeldungen.

Ich verbleibe in der Hoffnung, dass wir das neue Anmeldetool auch bald in der Praxis austesten werden können.

Harald Lipphart-Kirchmeir

www.oefol.at

Du erhältst den Newsletter des Österreichischen Fachverbandes für Orientierungslauf, 1040 Wien, Prinz Eugen Str. 12/2/45, da du auf <https://www.oefol.at/anne/> als Empfänger eingetragen bist. [Impressum](#) | [Datenschutzerklärung](#)

[Klicke hier](#) um dich von diesem Newsletter abzumelden.